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Gálatas 3:29 
E, se sois de Cristo, então sois descendência de Abraão, e herdeiros conforme a promessa. 

 

Abraão ou Abrão, como ele se chamava inicialmente, não era judeu de berço. Em Gênesis 
11.26-28 diz o seguinte acerca de sua a origem: 
 
Viveu Terá setenta anos e gerou a Abrão, a Naor e a Harã. São estas as gerações de Terá. 
Terá gerou a Abrão, a Naor e a Harã; e Harã gerou a Ló. Morreu Harã, na terra de seu 
nascimento, em Ur dos caldeus, estando Terá, seu pai, ainda vivo. 
 
Sobre Ur, lemos em um dicionário bíblico: 
 
―Cidade muito antiga no Sul da Babilônia, que se identifica como Tell el-Muqayyar; ela 
estava situada na margem direita do rio Eufrates, a meio caminho entre Bagdá e o Golfo 
Pérsico. Terá e seus filhos – entre eles, Abrão – nasceram em Ur e de lá se mudaram para 
Harã‖. 
 
Portanto, a pátria de Abraão ficava na Babilônia. Josué também salienta isso no seu 
“discurso à nação”. Vejamos: 
 
Josué 24:2-5 
Então Josué disse a todo o povo: Assim diz o Senhor Deus de Israel: Além do rio habitaram 
antigamente vossos pais, Terá, pai de Abraão e pai de Naor; e serviram a outros deuses. 
Eu, porém, tomei a vosso pai Abraão dalém do rio e o fiz andar por toda a terra de Canaã; 
também multipliquei a sua descendência e dei-lhe a Isaque. E a Isaque dei Jacó e Esaú; e a 
Esaú dei a montanha de Seir, para a possuir; porém, Jacó e seus filhos desceram para o 
Egito. Então enviei Moisés e Arão e feri ao Egito, como o fiz no meio deles; e depois vos tirei 
de lá. 
 
Abraão, de fato, descendia de Sem, portanto, era um semita, mas ele servia a quaisquer 
outros deuses babilônicos. Ter origem semítica ainda não significava ser o patriarca de 
Israel, mas simplesmente que Canaã lhe seria submisso, seria seu servo. 
 
Gênesis 9:26 
E disse: Bendito seja o Senhor Deus de Sem; e seja-lhe Canaã por servo.  
 

Deus Tirou os Seus Filhos da Babilônia 
 
Mas veja quantos rodeios a descendência de Abraão fez até conquistar e habitar em Canaã. 
Mostra o quanto os filhos de Deus em tipo andam por diversos lugares, religiões, igrejas e 
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denominações, até chegar à Terra Prometida, mas o fato é que por sermos descendentes 
espirituais de Abraão, herdamos a promessa. 
 
Deus fez de um babilônico um filho Seu e patriarca de toda a Sua descendência eleita, e 
Deus continua fazendo a mesma coisa com todos nós que somos Seus filhos. A maioria 
esteve envolvida com a idolatria babilônica, mas Deus nos tirou de lá e nos fez herdeiros das 
mesmas promessas dadas ao pai Abraão. E sabendo que Deus seria fiel para cumprir as 
Suas promessas, dava a Abraão serenidade, a mesma serenidade que toda a sua 
descendência deve possuir. 
 
Melquisedeque, o Grande Príncipe e Rei (09/01/1955) §§ 42-45 
Agora, nós verificamos aqui que a razão de nós podermos ser serenos, é porque isto foi 
dado ao nosso pai Abraão e aos seus filhos. E Deus, que deu a promessa, prometeu 
através de juramento que Ele confirmaria isto e guardaria isto. E Ele tem feito isso. E nós 
verificamos que os filhos de Abraão não são judeus do lado de fora, o que era a tribo de… 
da linhagem de Abraão. Porém, através de Abraão veio Isaque; através de Isaque veio 
Cristo; através de Cristo, abençoou o mundo. Pois foi dito: a Abraão e ao Seu Descendente, 
o qual era Cristo.‖ E através dali, que, todas as tribos da terra haviam de ser trazidas a este 
pacto. E o pacto foi dado à Abraão incondicionalmente. Não: ―Abraão, se tu fizeres algo, Eu 
farei isto.‖ Porém: ―Eu já o fiz.‖ Está vendo? Não é o que nós fazemos; é o que Ele fez por 
nós. Nada que nós poderíamos fazer para merecer qualquer coisa. Que poderíamos nós, os 
injustos, alguma vez fazer qualquer coisa para merecer algo diante do grande Deus Jeová, e 
Sua grande suprema santidade? Está vendo? Nós, a única coisa que nós podemos fazer é 
aceitar e estar agradecidos pelo que Ele já fez por nós. Oh, é tão simples. Não é? 
 

Os Gentios São Filhos Espirituais de Abraão 
 
Então hoje a igreja gentia entra em Cristo porque O aceita como o Descendente prometido 
de Abraão, que os torna herdeiros do Reino de Deus. 
 
A Deidade de Jesus Cristo (25/12/1949) § 66 
Agora, eis um quadro da Igreja gentia entrando em Cristo. Porque, uma vez nós éramos 
estranhos, longe de Deus, somente os judeus eram—eram os únicos a serem salvos. Porém 
nós, estando mortos em Cristo, aceitamos o Descendente de Abraão e somos herdeiros de 
acordo com a promessa, e Cristo obteve uma Noiva gentia. Isso é exatamente correto. 
 
Portanto, embora não sejamos judeus em nossos corpos, em nosso homem interior somos 
descendência de Abraão segundo a promessa. 
 
Crendo em Deus (24/02/1952) § 124 
Agora, Ele era Jeová-Jiré, Ele era Jeová-Rafa, Nissi, e assim sucessivamente. Ele tinha sete 
Nomes compostos redentores. E para substituir a vida humana, tomou um cordeiro e o 
ofereceu como o sacrifício provido, pois em Isaque todas as nações seriam abençoadas, e 
através de Isaque veio Cristo. ―E estando nós mortos em Cristo, tomando a Descendência 
de Abraão, e somos herdeiros de acordo com a promessa.‖ Aí está você. E aquilo traz, não 
em nossos corpos; somos gentios em nossos corpos, somos pecadores em nossos corpos. 
Mas em nossas almas, nascendo novamente com o mesmo Espírito que estava sobre o fiel 
Abraão, aquela força lá dentro nos faz desejar confiar em Deus, embora o corpo fique 
assustado. Oh, se somos filhos de Abraão, vamos ser como o pai Abraão foi. 
 

Olhando Para o Invisível 
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Abraão aprendeu a olhar para o invisível, olhando por fé, e não por vista, o que nos faz 
operar no sobrenatural. 
 

Demonologia, Estado Físico (08/06/1953) § 91 
A armadura toda de Deus é por fé. Não temos nenhuma coisa natural deste mundo. Tudo de 
uma—uma igreja cristã é ato de fé. Veja a armadura de Deus: amor, gozo, paz, 
longanimidade, bondade, mansidão, benignidade, paciência. Está certo? Tudo sobrenatural, 
nada natural. Então não olhamos para as coisas naturais, porque operamos no 
sobrenatural. E a única maneira de basearmos isso, é fé, é no que Deus disse ser a 
Verdade, e olharmos para o Invisível. E chamamos as coisas que não são, como se já 
fossem; como Abraão fez, e recebeu. Amém! Abraão chamou as coisas que não eram, como 
fez Deus, como se já fossem. Tendo cem anos, não titubeou na promessa de Deus por 
incredulidade. 
 
Se Abraão chamou à existência coisas que ainda não existiam, isso fez dele um pequeno 
criador, um pequeno deus, um pequeno messias, assim como também deve ser toda a sua 
descendência. 
 
Crês Tu Isto? (16/07/1950) §§ 13-14 
Mas agora, tudo o que você precisa fazer é aceitá-lo pela fé e você o receberá. Vê o que 
quero dizer? Agora, não há mais nada a ser feito, porque sua cura já está paga. Você pode 
tê-la agora à tarde. Você pode tê-la agora mesmo, neste exato minuto, quando você crer. 
Quando sua fé satisfaz a exigência de Deus, para crer que Cristo morreu por sua doença, 
quando Ele morreu por seus pecados (e Ele morreu por seus pecados no Calvário), e aceitá-
lo com base nisso; é aquele momento, você está curado aos olhos de Deus. Vê? Então você 
continua testificando disso, crendo nisso. Você não... Nós... Vocês testificam das coisas que 
não veem. A fé é a certeza das coisas que se esperam, a evidência das coisas que você não 
vê. E olhamos para o invisível. Abraão, vinte e cinco anos antes de Isaque nascer, 
testificou e creu em Deus quando ele tinha cem anos de idade. Paulo, antes que a 
tempestade cessasse, sabia o que iria acontecer, porque ele tinha a Palavra de Deus para 
isso. 
 
Vimos no estudo anterior, que não se pode ser um cristão baseando sua experiência nos 
sentidos do homem exterior, mas no sexto sentido da fé, que assim como operou 
eficazmente para Abraão, o mesmo resultado se dará para toda sua descendência. 
 
Expectativas (10/08/1950) § 29 
Devemos olhar para os céus, onde Cristo está assentado à direita de Deus com Seu próprio 
Sangue fazendo…?… intercessões agora por qualquer coisa. Sintomas, eles estão 
mentindo vaidades. Não os receba. Não tenha nada a ver com eles. Se você olhar para 
eles, você estará olhando para longe de Deus. Olhamos para o invisível, não para o 
que vemos. Ninguém poderia olhar para o que vê e ser cristão. Você tem que crer nas 
coisas invisíveis, pois é pela fé que você é curado, não por vista ou por sentimento. 
 

Abraão Alegrou-Se Por Ver o Meu Dia 
 
Nos dias de Jesus havia muitos filhos de Abraão apenas segundo a carne, mas não 
segundo a promessa, porque não tinham revelação para ver o dia do Senhor da mesma 
maneira como o pai Abraão conseguiu ver. 
 
Estreita é a Porta (01/03/1959) § 55 
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E Ele se referiu a eles, como sendo um tal tropeço, sobre Abraão. Ele disse, disse-lhes: ―Se 
vós chamais a vós mesmos ‗os filhos de Abraão,‘ Abraão vosso ‗pai,‘ viu o Meu dia e se 
regozijou ao vê-lo. Abraão, o profeta.‖ E sem dúvida que Jesus estava se referindo a eles 
que Ele lhes tinha provado, que Ele era o Messias, porque o sinal do Messias Lhe estava 
seguindo. E isto havia sido dessa maneira através de cada geração, aquilo, o sinal do 
Messias. Todavia Ele fazendo a Si mesmo Deus, o Messias Ele próprio, isso fez eles 
tropeçarem. Eles não podiam entender isso. 
 
Esta semana, uma irmã unicista de algum tabernáculo da Mensagem me escreveu numa 
rede social dizendo que Abraão havia visto o dia de Jesus e se alegrou por ter, segundo ela, 
reconhecido que Jesus era o próprio Deus. É verdade que Abraão viu Deus em carne 
humana usando inclusive a teofania de Seu Filho, mas não foi exatamente isso que Jesus 
estava Se referindo. Então, as pessoas não sabem dar para as Escrituras a sua aplicação 
correta. 
 
João 8:56 
Jesus disse: Abraão, vosso pai, alegrou-se por ver o Meu dia, viu-o e regozijou-se. 
 
Jesus disse que Abraão viu o Seu dia. Jesus apareceu para Abraão algumas vezes, mas o 
que Jesus está mencionando aqui é de uma obra específica que Abraão viu Cristo fazendo 
no futuro. Então, o que Jesus disse foi: “Abraão viu, com os olhos da fé, o dia que vocês 
estão vivendo agora, que é o dia da visitação do Senhor. Há dois mil anos atrás, vosso pai 
Abraão viu este dia de agora”. 
 
Mas em que momento Abraão pôde contemplar isso? Quando Melquisedeque apareceu 
para ele? Ou será que foi quando Deus e Seus anjos foram até o seu acampamento nos 
carvalhais de Manre? Nada disso. Essa visão de Abraão se deu depois de sua grande 
provação. Após Isaque ter nascido e crescido, Deus resolveu pôr Abraão à prova. Deus 
disse a Abraão: 
 
Gênesis 22:2  
Toma teu filho, teu único filho, Isaque, a quem amas, e vai-te à terra de Moriá; oferece-o ali 
em holocausto, sobre um dos montes, que Eu te mostrarei. 
 
E o que Abraão fez? Sem pensar duas vezes ele obedece. 
 
Gênesis 22:3-4 
Levantou-se, pois, Abraão de madrugada e, tendo preparado o seu jumento, tomou consigo 
dois dos seus servos e a Isaque, seu filho; rachou lenha para o holocausto e foi para o lugar 
que Deus lhe havia indicado. Ao terceiro dia levantou Abraão os seus olhos, e viu o lugar de 
longe. Então, disse a seus servos: Esperai aqui, com o jumento; eu e o rapaz iremos até lá 
e, havendo adorado, voltaremos para junto de vós. 
 
Abraão não estava tentando amenizar as coisas. Ele disse claramente “voltaremos”. Nessa 
resposta mostrou que mesmo sem saber o que aconteceria, tinha certeza que voltaria junto 
com seu filho. Eles seguiram viagem e o diálogo acontece. 
 
Gênesis 22:7-8 
Quando Isaque disse a Abraão, seu pai: Meu pai! Respondeu Abraão: Eis-me aqui, meu 
filho! Perguntou-lhe Isaque: Eis o fogo e a lenha, mas onde está o cordeiro para o 
holocausto? Respondeu Abraão: Deus proverá para si, meu filho, o cordeiro para o 
holocausto; e seguiam ambos juntos. 
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O que exatamente aconteceu aqui? Abraão estava novamente chamando à existência 
coisas que ainda não existiam. Mas ele só fazia isso com base em alguma promessa, como 
no caso de afirmar que sua esposa estéril algum dia lhe daria um filho. Ele só falava isso 
porque lhe foi prometido. E o mesmo deve ter ocorrido aqui na forma de uma visão. Então 
muito provavelmente o que pode ter acontecido foi de Abraão ter tido uma visão de um 
cordeiro sendo sacrificado no lugar de seu filho, e ele se alegrou com a visão, o que lhe 
encorajou a seguir adiante com aquele holocausto. 
 
Hoje o Espírito Santo nos permite saber o que estava em seu coração. 
 
Hebreus 11:17-19 
Pela fé ofereceu Abraão a Isaque, quando foi provado; sim, aquele que recebera as 
promessas ofereceu o seu unigênito. Sendo-lhe dito: Em Isaque será chamada a tua 
descendência, considerou que Deus era poderoso para até dentre os mortos o ressuscitar; e 
daí também em figura ele o recobrou. 
 
Abraão realmente iria sacrificar o seu filho, pois cria que Deus era poderoso para ressuscitá-
lo. Ele sabia em seu coração que de Isaque viria sua descendência, a promessa de ser Pai 
de muitas nações. Promessa que se cumpriria em Cristo, que veio da genealogia física de 
Abraão em Isaque. Agora podemos entender porque Abraão disse que Deus iria prover o 
cordeiro para o sacrifício. Abraão falou profeticamente, mesmo sem ter ideia disso. 
 
Gênesis 22:9-13 
E chegaram ao lugar que Deus lhe dissera, e edificou Abraão ali um altar e pôs em ordem a 
lenha, e amarrou a Isaque seu filho, e deitou-o sobre o altar em cima da lenha. E estendeu 
Abraão a sua mão, e tomou o cutelo para imolar o seu filho; mas o anjo do Senhor (Este é o 
Filho de Deus) lhe bradou desde os céus, e disse: Abraão, Abraão! E ele disse: Eis-me aqui. 
Então disse: Não estendas a tua mão sobre o moço, e não lhe faças nada; porquanto agora 
sei que temes a Deus, e não Me negaste o teu filho, o teu único filho. Então levantou Abraão 
os seus olhos e olhou; e eis um carneiro detrás dele, travado pelos seus chifres, num mato; 
e foi Abraão, e tomou o carneiro, e ofereceu-o em holocausto, em lugar de seu filho. 
 
Observe que Deus enviou um carneiro e não um cordeiro. Qual seria a diferença entre um e 
outro? Um carneiro é um animal adulto, enquanto que o cordeiro é um animal com até um 
ano de idade, ou seja, um filhote. A ovelha é a fêmea adulta; o carneiro é o macho adulto e 
cordeiro é o filhote. Abraão disse que Deus iria providenciar um cordeiro, ou seja, um filhote, 
mas ao invés disso, surgiu um carneiro, um animal adulto. Será que ele viu mal ou profetizou 
errado? 
 
Não. Deus tinha pedido no início o sacrifício de Isaque. Ele seria o cordeiro, mas Isaque 
como filho único de Abraão estava tipificando o Senhor Jesus Cristo, o Filho unigênito. 
Abraão levou seu filho para ser sacrificado porque Deus havia lhe dado uma visão de que 
um cordeiro seria dado no último momento em seu lugar, como substituto de Isaque, e 
Abraão se alegrou com isso. Porém, ao invés de um cordeiro, Deus lhe enviou um carneiro, 
por que o cordeiro da visão tipificava o Seu Filho unigênito que seria enviado no seu tempo 
oportuno, cerca de dois mil anos depois, como um sacrifício substituto em nosso lugar. 
 
É por esse motivo que não poderia ter aparecido um cordeiro naquele cenário, visto que a 
hora ainda não tinha chegado e o cordeiro não podia ter sido sacrificado. Por isso Isaque foi 
poupado; mas cerca de dois mil anos depois daquele dia, na cruz, não houve substituição. O 
Filho teve que morrer como um cordeiro mudo que vai ao matadouro (Isaías 53:7). Ele é o 



6 
 

Cordeiro de Deus que tira o pecado do mundo (João 1:29). Isso nos deu garantia da 
salvação. Deus proveu o Cordeiro para o sacrifício. 
 
Então o que Jesus estava dizendo era: “Abraão viu em uma visão o dia em que o Meu Deus 
iria providenciar um Cordeiro. Pois bem, Eu sou aquele cordeiro que Abraão alegremente 
disse que Meu Pai iria prover. Ele viu o Meu dia!”. 
 
Abraão muito se alegrou porque viu “o dia de Jesus”, ou seja, o dia em que Deus proveria o 
sacrifício. Mas como os unicistas da Mensagem interpretam isso? Que Abraão havia visto 
que Deus era o próprio cordeiro sacrificado. 
 
Deus proveria o sacrifício, mas Deus mesmo não seria o sacrificado. O tipo era Deus 
enviando Alguém para o sacrifício, o qual Ele fez. E Abraão havia previsto isso. 
 
Estreita é a Porta (01/03/1959) § 73 
Eles os conheciam em seus próprios livros de estudo, eles conheciam isto pelos seus 
catecismos, eles conheciam isto por sua própria teologia. Porém Jesus disse: ―Vós não 
conheceis Isto, as Escrituras, nem conheceis o Poder de Deus. Se vós houvésseis 
conhecido Abraão, vós teríeis Me conhecido. Se fôsseis filhos de Abraão, Me conheceríeis, 
porque Abraão se regozijou quando ele viu o Meu dia, pois ele previu o dia. Quando Eu 
permaneci perante ele ali no passado, em um corpo de carne, e realizei isto, ele soube que 
era Eu, e ele Me chamou ‘Eloim.‘ Porém aqui faço a mesma coisa perante vós, e Me 
chamais ‗Belzebu.‘‖ 
 

Deus Apareceu a Abraão Por Meio da Teofania de Seu Filho Unigênito 
 
De fato Deus apareceu para Abraão. A este ele O chamou de “Eloim”, mas lembre-se que 
Deus estava na teofania de Seu Filho preexistente, porque ninguém pode ver Deus e viver. 
 
Abraão (24/06/1955) § 20 
Agora, quando Deus disse a Abraão quando o encontrou ali em um corpo, ele teve que 
lavar o pó de seus pés. A Bíblia disse que era Deus... E Ele estava de costas para a tenda; 
Ele disse: ―Abraão, onde está Sara?‖ Disse: ―Ela está na tenda‖. Ele disse: ―E de acordo com 
a vida, como acontece com as mulheres, Eu irei visitá-lo‖. E Sara ouviu. E quando Sara 
ouviu, ela riu em seu coração, não em voz alta. A Bíblia disse que Ele estava de costas para 
a tenda onde Sara estava, e olhou para Abraão e disse: ―Por que Sara riu?‖ Entendeu o que 
eu quis dizer? Deus sabe todas as coisas. Ele sabe o que você é. Ele sabe o que há de 
errado com você. Sempre foi um sinal de Deus ...?... ver, prever, predizer. Veja a mulher no 
poço, quando Jesus lhe disse que ela tinha cinco maridos. Por isso – por isso ela disse: ―Eu 
sei que quando o Messias vier, Ele fará essas coisas‖, mas ela pensou que Ele fosse um 
profeta, mas Ele disse que era o Filho de Deus. E Ele é o mesmo hoje. Aquele era o Filho 
de Deus lá atrás com Abraão, exibido em um corpo. 
 
Então o que estão fazendo com a Mensagem de William Branham, é tirar suas declarações 
fora do seu contexto doutrinário, para fazê-lo negar o que ele mesmo ensinou, tendo em 
vista que em outras ocasiões, o irmão Branham disse que Aquele mesmo que falou com 
Abraão era o Filho de Deus que preexistia. Deus estava na teofania do Seu Filho, revestida 
por um corpo de carne criado de uma forma diferente do virginal. 
 
Hebreus, Capítulo Um (21/08/1957) § 133 
Um Rei desceu de Salém e encontrou Abraão vindo do massacre dos reis. E esse Rei não 
tinha pai, não tinha mãe, não teve começo de dias ou fim de vida. Quem Abraão conheceu? 
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Agora pense. Ele não tinha pai; Ele não tinha mãe. Ele nunca teve um tempo em que 
começou e nunca teve um tempo em que terminará, de modo que o mesmo Rei de Salém 
deve estar vivendo hoje. Amém. Vê? Aquela era a teofania que era Aquele Filho de Deus. 
Qual Salem? Aquela Jerusalém que está em Cima, que Abraão, sendo abençoado, estava 
procurando, encontrando, tentando encontrar a Cidade cujo Construtor e Criador era Deus. 
 
Deus não usou a teofania do Seu Filho para aparecer diante dos habitantes de Sodoma, 
mas somente para os da casa de Abraão. 
 
O Desvelar de Deus (14/06/1964) §§ 210-211 
Lembre-se, o Filho de Deus não foi revelado à Sodoma; dois mensageiros foram. Isso 
mesmo. Mas, isto, o próprio Deus em carne humana foi revelado a Abraão, o Eleito. 
 
Ou seja, Deus Se revelou a Abraão por meio da teofania de Seu Filho, que já preexistia 
muito antes de Seu nascimento virginal. 
 

Medo de Deixar Babilônia 
 
Então, veja que há uma verdadeira Babilônia doutrinária da qual muitos se enredam e tem 
até mesmo medo de abandonar, mas mesmo assim, se dizem ser filhos de Abraão, quando 
Ele deixou a Babilônia para pôr toda sua confiança somente na Palavra de Deus. 
 
O Terceiro Êxodo (30/06/1963) §§ 199-201 
Agora, onde estão os filhos de Abraão esta manhã? Vocês, ministros, que estão com 
medo, vocês com medo, do seu pão e água, na rua, se deixarem essa Babilônia. Onde 
está sua fé? Davi disse: ―Outrora fui moço e agora sou velho. Nunca vi o justo desamparado, 
nem a Sua Descendência a mendigar o pão.‖ Não tenha medo. Permaneça fiel a Cristo. Mas 
a incredulidade captará arrazoamento. Foi isto o que fez. Agora você entende isto? A 
incredulidade confia nos arrazoamentos, nas coisas do dia presente. A fé não faz isto. A fé 
olha para a Palavra. Mas a fé se coloca sobre a Rocha inabalável, a Eterna Palavra de 
Deus. Amém. A fé não olha para a razão. Não me importa o quanto você possa mostrar que 
seria melhor. Se a Palavra diz ―não,‖ a fé descansa ali. Esse é o santuário do lugar de 
descanso da fé. 
 
Portanto, um verdadeiro filho de Abrão se identifica com o seu pai Abraão que se posicionou 
pela revelação, enquanto os demais que apenas se fazem de cristãos ficam reticentes com 
suposições e arrazoamentos do homem. 
 
Deus Identificando-Se Por Suas Características (20/03/1964) §§ 134-135 
E vocês? Estão vendo? E nós, os filhos de Abraão? Estamos identificados com a Palavra de 
Deus, como uma promessa, e nossa característica nos identifica, que realmente cremos 
Nela? Ou, nós apenas hesitamos, saltamos daqui, e para cá, e aqui embaixo, e fazemos 
suposições, e andamos hesitantes por aí acerca Dela? Então, não somos cristãos, estamos 
só fazendo que cremos. Mas, quando realmente ficamos firmes nessa promessa, A levamos 
ali e permanecemos com Ela! Abraão fez isso. 
 

A Saída da Babilônia Sempre Foi Por Meio de Uma Mensagem 
 
O que fez o nosso ai Abraão abandonar a Babilônia e os seus ídolos? Uma mensagem: “Sai 
dela povo Meu”. E foi prometido aos filhos de Abraão que no tempo do fim seria enviada 
uma Mensagem que os afastariam da Babilônia denominacional. Essa é parte da sua 
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herança se cumprindo. Essa Mensagem é o caminho para que nossa herança se materialize 
e concretize. 
 
Provando Sua Palavra (26/04/1965) § 143 
Porque, ―imediatamente depois dessa Mensagem, a terra há de ser queimada com fogo, e 
os justos caminharão sobre as cinzas dos ímpios‖. Assim isto nunca aconteceu no tempo de 
João. Nós temos de ter uma Mensagem que se propague e traga o povo para fora de 
todas estas condições denominacionais, de volta à genuína Fé pentecostal original. E 
estamos vendo isto ser feito, é o cumprimento de uma Escritura que tem de Se cumprir. 
Todas as Escrituras têm de Se cumprir. Quantas mais como essa poderíamos aplicar, 
tomar-me-ia mais tempo do que até agora, para mostrar. Porém vocês entendem essas 
coisas, que isto tem de acontecer exatamente assim, aos filhos de Abraão, exatamente 
como Ele prometeu. 

 
A Fé dos Filhos de Abraão 

 

O irmão Branham ensinava que o único que conversou com Deus face a face além de Jesus 
Cristo foi Moisés. Porém, Abraão também falou com Deus face a face, e todos nós somos 
filhos de Abraão e herdeiros segundo a promessa. Portanto, como filhos de Abraão, todos 
nós devemos ouvir a Voz de Deus assim como o nosso pai Abraão ouviu. Sendo assim, para 
que alguém ouça a Voz de Deus é necessário que ele seja um descendente espiritual de 
Abraão, um eleito de Deus para ouvir e entender. 
 

O Chamado de Abraão (16/11/1955) § 26 

Observe. Abraão ficou mais forte com o passar dos dias; ele ficou mais forte, crendo, ele e 
Sara. Agora, se Deus chamou Abraão, e Abraão tinha esse tipo de fé porque Deus o 
chamou, os filhos de Abraão têm o mesmo tipo de fé. (O sexto sentido) Agora, a única 
razão pela qual Abraão teve essa fé foi porque Deus viu a qualidade nele, e o 
chamou, (Deus sabia que Abraão levava os Seus genes. Abraão era uma parte de Deus. 
Portanto, as qualidades que Deus viu em Abraão eram as Suas próprias) e falou com ele 
face a face. E cada pessoa que é eleita por Deus, vem e recebe a fé de Abraão quando 
eles têm uma conversa face a face com Deus. Agora, qual é a descendência de Abraão? 
Vamos descobrir em apenas um minuto. Agora, a descendência de Abraão era Isaque. 
Isaque. Através de Isaque veio Cristo. Nós somos... A Bíblia diz: ―Nós, estando mortos em 
Cristo levamos a semente de Abraão e somos herdeiros segundo a promessa‖. A mesma 
promessa que Ele deu a Abraão é a promessa que Ele nos dá. Se estamos mortos em 
Cristo, nós levamos a semente de Abraão, e somos herdeiros segundo a mesma promessa. 
E então a mesma fé que estava em Abraão habita em seus filhos, que chamam aquelas 
coisas que não são como se fossem, porque Deus disse assim. 
 

Porém, Abraão somente chamou à existência coisas que ainda não existiam porque ele 
primeiro ouviu de Deus pelo seu sexto sentido e creu. Você somente pode como filho de 
Abraão chamar à existência coisas que não existem se primeiro você ouvir de Deus para 
chamá-las. Abraão ouviu, entendeu e chamou à existência. E aqui o irmão Branham disse 
que essa é a nossa herança. 
 

E não somente isso. Se somos herdeiros de Abraão e se somos sua descendência 
espiritual, podemos falar com Deus face a face, assim como nosso pai Abraão também 
falou. Temos direito às mesmas bênçãos que Abraão recebeu de Melquisedeque e também 
ao mesmo companheirismo que ele teve com Deus. 
 

Ordenados Para Ouvir 
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Desta maneira, para que alguém possa ouvir a Voz de Deus ele deve primeiro ser um eleito, 
alguém ordenado por Deus para ouvir. É por essa razão que alguns andam por vários ismos 
e diferentes doutrinas, porque não foram ordenados para ouvir a Voz de Deus. Mas todo 
homem ou mulher que foi predestinado para ouvir a Sua Voz buscará a Ele por sua 
segurança. 
 

O Caminho Provido Por Deus (01/12/1953) § 75 

E eu creio que hoje, quando os sinais e maravilhas estão aparecendo em todos os lugares 
da vinda do Filho de Deus, eu creio que cada homem ou mulher que é ordenado por Deus 
para ouvir a Voz de Deus, ouve a esse rebocador, eles empurram para a arca tão rápido 
quanto eles podem ir, ficando em segurança; pois é o caminho provido por Deus para o 
homem escapar. 

 

Jesus mesmo havia dito que todos aqueles que são da descendência espiritual de Abraão 
segundo a eleição, devem fazer as mesmas obras que seu pai Abraão fez. 
 
João 8:39 
Então Lhe responderam: Nosso pai é Abraão. Disse-lhes Jesus: Se sois filhos de Abraão, 
praticais as obras de Abraão. 
 
Então, se Abraão creu confessando o que Deus lhe disse, será exatamente isso que a sua 
descendência, que são da mesma fé revelada, deverá fazer. 
 
Gálatas 3:7 
Sabei, pois, que os que são da fé são filhos de Abraão. 
 
A descendência espiritual de Abraão são todos aqueles que estavam em Cristo. A estes é 
que pertencem as promessas. 
 
Gálatas 3:16 
Ora, as promessas foram feitas a Abraão e à sua descendência. Não diz: E às 
descendências, como falando de muitas, mas como de uma só: E à tua descendência, que é 
Cristo. 
 
Isso porque todos os que são partes de Deus devem ser também herdeiros juntamente com 
Cristo. 
 
Gálatas 3:29 
E, se sois de Cristo, então sois descendência de Abraão, e herdeiros conforme a promessa.  
 
Então, se Abraão foi uma parte de Deus, toda a sua descendência eleita também terá que 
ser, e terá que fazer as mesmas obras do seu pai Abraão, pois é somente um filho de 
Abraão que poderá crer em toda a Bíblia. 
 
O Testemunho da Ressurreição do Menino Morto (03/12/1953) § 28  
Se você é nascido de Deus, você é um filho de Deus; você crê que tudo é possível, porque 
você é parte de Deus. E você terá que crer na Bíblia. 
 

A Palavra Criadora em Nós 
 
Dizer que Abraão era uma parte de Deus ou como Deus, significa que ele também era um 
pequeno criador, porém Abraão somente confessava para vir à existência as coisas que ele 
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ouviu de Deus para dizer. Da mesma forma, sua descendência também deve ser composta 
de pequenos criadores. Porém, eles não confessarão nada daquilo que Deus não lhes tenha 
ordenado a falar. 
 
Expectativa (28/02/1954) § 59  
Exatamente como você espera, assim é o que você recebe. Mas venha para a reunião 
esperando ver a glória de Deus em movimento, o poder de Deus, os pecadores sendo 
salvos, cheios do Espírito Santo, a enfermidade sendo curada, então observe o que Deus 
mostra. Sim senhor. Veja, você é um criador em si mesmo. Se você é... Quantos que são 
nascidos de novo digam ―Amém?‖ [A congregação diz: ―Amém‖. – Ed.] Você sabia que cada 
um de vocês é um criador? Você é uma parte de Deus; você é um filho de Deus, um 
rebento de Deus, uma filha de Deus. É isso mesmo? Então você é um criador. 
 
Todo aquele que é filho de Abraão deve crer que cada coisa dita por Deus em Sua Palavra 
se materializará. 
 
Credes Agora? (10/06/1955) § 33  
Agora, deixe-me dizer-lhe uma coisa: cada homem que é nascido de novo com o Espírito de 
Deus nele é um criador em miniatura. Agora, isso pode agitá-lo um pouco, mas essa é a 
verdade. Somos feitos à imagem de Deus. Deus é um Criador. É por isso que você pode 
acreditar que Deus poderia curar uma pessoa, (Não somente acreditar, mas também 
confessar que aquilo vai acontecer, pois você é um criador em miniatura) porque Deus está 
em você, e Deus fez este mundo. Ele simplesmente falou, e Sua Palavra se tornou material. 
O próprio piso em que você está assentado é a Palavra de Deus manifestada. Se Ele não o 
fez, onde Ele conseguiu isso? Vê? Ele apenas falou isso, e se transformou em existência. 
Ele acreditava em Sua própria Palavra. E se um homem é nascido do Espírito de Deus, ele é 
um rebento de Deus; e aquela parte de Deus está nele, e ele crê que cada Palavra que 
Deus diz se materializará. Vê? E assim, isso o torna parte de Deus. O Espírito Santo no 
homem faz dele uma parte de Deus. 
 
A Fé Que Uma Vez Foi Dada aos Santos (10/06/1957) § 20  
E eu disse então: ―Jesus disse que nós que crermos Nele e ouvirmos a Sua Palavra temos a 
vida eterna‖. E a Vida Eterna é a Vida de Deus. E quando o homem é nascido de novo, ele 
se torna uma parte de Deus e é absolutamente incorruptível. ―Aquele que ouve as Minhas 
Palavras e crê Naquele que Me enviou, tem a eterna, a Vida Eterna, e não entrará em 
condenação, mas passou da morte para a Vida‖. Nós nos tornamos uma parte de Deus, 
porque somos nascidos Dele, e o Espírito de Deus que habita em nós é imortal. Ele não tem 
começo e não terá fim. E essa operação em um homem lhe dá fé em seu Criador, o mesmo 
Criador que esteve sobre a terra um dia e disse à árvore: ―Ninguém coma de ti‖. No dia 
seguinte, a árvore estava murcha. E Jesus disse: ―Tenha fé em Deus, pois Eu vos digo que, 
se tu disseres (Veja, é preciso crer e depois confessar, falar ou dizer) a este monte ‗mova-
te‘, e não duvidar, mas crer que o que você diz deve acontecer, você pode ter o que você 
diz‖. 
 
Então, todo filho de Deus por ser uma parte Sua terá a Palavra criativa nele. 
 
Vida (02/06/1957) § 65 
Eu disse: ―Então se temos Zoe, a Vida de Deus em nós, nós nos tornamos filhos de Deus e 
criadores amadores‖. Eu disse: ―Porque Ele disse: ‗O que você disser, creia que o que 
você diz você terá‘. (Crer e falar) E eu tenho notado isso. Muitas vezes eu digo coisas que 
eu mesmo dificilmente podia pensar, mas eu falava de qualquer maneira. Vim a descobrir 
que isso aconteceu exatamente assim. Eu falava coisas que eu dificilmente queria dizer que 
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acontecesse daquela maneira, mas de qualquer forma isso aconteceu porque eu o disse‖.Eu 
pensei: ―Espere um minuto‖. Então eu disse: ―Veja, quando falamos qualquer coisa, se algo 
está ancorado em nós, nós nunca deveríamos falar isso até que acreditemos nisso. Então, 
quando cremos nisso, nós falamos, e aquela palavra criadora sai. É uma parte de Deus. 
Vê? E ela cria‖. 
 

Filhos de Abraão Provados 
 
Assim como Abraão foi provado em sua fé, esse é o mesmo tipo de prova que terá que se 
submeter toda a sua descendência, mas somente os filhos espirituais é que serão 
aprovados. 
 
Elias e a Oferta de Farinha (10/03/1960) § 48 
Deus prova a todos os filhos de Abraão como Ele fez a Abraão, pois somos a descendência 
de Abraão. Por estarmos mortos em Cristo, somos descendentes de Abraão e somos 
herdeiros segundo a promessa. A semente de Abraão, esse é o espírito que Abraão tinha. 
Ele tinha a promessa dada. E se o nosso pai confiou em Deus e recebeu uma promessa, 
uma impossibilidade, e continuou com isso por vinte e cinco anos antes de se manifestar, 
ficando cada vez mais forte, sua descendência é como o pai. Não importa o que aconteça, 
quando recebemos a oração, está resolvido. Quando tiramos tudo do caminho, 
cumprimos todos os requisitos, tiramos tudo do caminho, então peça a Deus e fique aí 
sabendo que você o receberá. 
 
Portanto, Deus prova o Seu povo e até lhe submete a testes a fim de disciplinar os Seus 
filhos para levá-los a um amadurecimento. Nós vemos personagens da Bíblia que foram 
submetidos a testes, e que muitas vezes falharam, mas mesmo assim, Deus os reerguia, 
mostrando que embora um filho de Deus cometa erros, Ele os instrui no caminho em que 
eles devem andar. Deus não desiste de Seus filhos e nenhum deles escapará de Suas 
mãos. Deus testou Abraão em sua fé, e assim como ele, toda a sua descendência também 
passaria por testes. Alguns podem não resistir ao teste, mas mesmo assim o teste está 
correto e precisa ser aplicado, porque Deus sempre usa a Sua Palavra que é infalível. 
 
E a Tua Descendência Possuirá as Portas do Teu Inimigo (21/01/1962) § 100  
Você passa por um teste. Deus testa você como testou Abraão. Ele testa a Descendência de 
Abraão, após ele. E agora, a razão pela qual não possuímos a porta do inimigo, a razão de 
que há tantos entre nós, é porque não somos capazes de resistir ao teste. E deixe-me dizer 
uma coisa, o teste da Palavra está certo. 
 
É pelo teste da Palavra que você descobre o que é certo e o que é errado. 
 
A Palavra Falada é a Semente Original Nº. 1 (18/03/1962) §§ 329-330 
―Como você vai saber o que é certo e errado?‖ Dê o teste da Palavra. É dessa maneira que 
se diz se está certo ou errado. Isso é, apenas – apenas dê a isso o teste da Palavra, veja o 
que isso diz sobre a Palavra. Qualquer espírito, veja o que ele diz sobre a Palavra. Se isso 
nega a Palavra, não é de Deus. Vê? Não importa o que seja, se nega a Palavra, não é de 
Deus. Veja, faça o teste da Palavra, e veja o que acontece. 
 
Também é pelo teste da Palavra que você irá discernir os espíritos. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 151 
Como se pode distinguir os espíritos? Simplesmente dêem-lhes o teste da Palavra. Se 
eles não falam essa Palavra, eles são do maligno. Assim como o maligno enganou as duas 
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primeiras noivas, ele tentará enganar a noiva deste último dia,procurando fazê-la se 
hibridizar através de credos, ou simplesmente desviando-se da Palavra para qualquer sinal 
que a satisfaça. 
 
Então, veja que Deus permite que falsos ministros se levantem com falácias e sofismas para 
provar os filhos de Abraão, para saber se eles estão realmente guardando a Sua coroa ou 
não. O irmão Branham disse que como Janes e Jambres personificaram Moisés, da mesma 
maneira haveriam personificadores da sua Mensagem que testariam o povo de Deus para 
ver se eles permaneceriam na sua linha do dever, para ver se eles continuarão na sua 
posição e na Palavra. 
 
Tua Descendência Possuirá os Portões (21/01/1962) § 72  
Olhe para Moisés seguindo na linha do mandamento de Deus, desceu até o Egito. Parecia 
que tudo era contrário. Ele tinha alguns imitadores que foram com ele. Ele saiu com um par 
de – de sinais para mostrar que ele foi enviado: jogou no chão uma serpente e assim por 
diante assim, e aí vieram os imitadores juntamente e lançaram as suas no chão. O que ele 
poderia fazer? Nada. Deus nunca lhe disse que eles iriam fazer isso. Ele queria testar a 
Moisés. Foi Ele que permitiu Janes e Jambres jogarem no chão suas serpentes – ou suas 
varas. Então lá estava Moisés no cumprimento do dever. Jogou a sua vara; ela se 
transformou em uma cobra; ele disse: ―Olhe para isso, Faraó. Isso é o que o meu Senhor me 
disse para vir fazer perante a você‖. O Faraó disse: ―Venham aqui, Janes e Jambres‖. Eles 
lançaram suas varas no chão; elas se transformaram em cobras. Veja o que Moisés fez. Seu 
rosto ficou vermelho? Não, senhor. Ele ainda acreditava que Deus o enviou... 
 
É nessa hora que se discerne quem é Noiva e quem não é, porque a Senhora Jesus Cristo 
jamais poderá ser enganada com falácias e sofismas. Portanto, ninguém poderá tomar dos 
filhos espirituais de Abraão aquilo que é deles por direito de herança. 
 

 

 


